Neue Dorfmitte MV: Dorfläden erhalten Fördermittel in Höhe von 380.000 €

Vier Dorfläden wurden in diesem Jahr als Dorfläden der Landesinitiative "Neue Dorfmitte MV" anerkannt. Dadurch konnten Fördermittel beantragt werden, die zur Gründung oder Modernisierung von Dorfläden eingesetzt werden.

In Peenemünde (LK VG) wird mit 150.000 € ein neuer Dorfladen in einem ehemaligen Feuerwehrgebäude entstehen. Die zukünftige Betreiberin Ursula Latus sichert dadurch die wohnortnahe Lebensmittelversorgung und schafft darüber hinaus Räumlichkeiten für ein Café und Veranstaltungen.

In Züssow (LK VG) wird mit 137.000 € der bestehende "Landmarkt Wörpel" saniert. Neben Maler- und Elektroarbeiten wird die Anschaffung neuer Regalsysteme und Kühltechnik finanziell unterstützt.

Ein modernes Kassensystem mit Anbindung an einen neuen Online-Shop wird zukünftig im "Dorfladen Gessin" (Gemeinde Basedow, LK MSE) eingerichtet. Rund 6.000 € werden dafür dem Betreiber Bernd Kleist zur Verfügung gestellt.

In Wredenhagen wird der bestehende Dorfladen "Gutes vom Land" durch Fördermittel in Höhe von ca. 87.000 € erweitert. Auf einer bisher ungenutzten Fläche des Gebäudes will Betreiber Jan Strohmeier hier Platz für eine Begegnungsstätte schaffen.

Hintergrund

Die Landesinitiative "Neue Dorfmitte MV" fördert mit max. 150.000 € bestehende oder neue Nahversorgungseinrichtungen abseits größerer Orte. Seit 2011 wurden Dorfläden und mobile Nahversorger an 50 Standorten fachlich und finanziell gefördert – 21 in Vorpommern, 11 in der Mecklenburgischen Seenplatte, 14 in Westmecklenburg und 4 in der Region Rostock. Dafür sind rund 4,3 Millionen Euro Fördermittel bereitgestellt worden, sodass insgesamt mehr als 5,7 Millionen Euro in die Neue-Dorfmitte-Läden investiert wurden.

Eine Karte mit den Standorten finden Sie hier: www.neue-dorfmitte-mv.de/Standorte